

D'après l'interprétation de ces deux clauses, nous croyons que la Cité, en exigeant un dépôt de \$200 de la compagnie, a voulu se protéger contre tous les dommages et les pertes quelconques qu'elle pourrait subir et notamment se faire payer les versements qui pourraient venir dûs et échus de quelque manière que ce soit.

Dans ces circonstances nous avisons votre Commission d'adopter la résolution requise par le trésorier pour l'autoriser à appliquer le montant de \$200 au remboursement des versements non acquittés de la compagnie vis-à-vis de la Cité sur son contrat.

Nous avons l'honneur d'être, messieurs, vos humbles et obéissants serviteurs,

L.-J. ETHIER,

Procureur et Avocat en chef de la Cité,

(Pour les avocats de la Cité).

According to the interpretation of the two above clauses, we are of opinion that the City when it required a deposit of \$200 from the Company, desired to protect itself against all damages and loss which it might sustain, and especially to guarantee the payment of instalments which might become due in any way.

Under the circumstances, we advise your Committee to adopt the resolution, asked by the City treasurer, that he may be authorized to apply the amount of \$200 to the reimbursement of the unpaid instalments due the City by the Company, on said contract.

We have the honor to be, gentlemen, your humble and obedient servants,

L. J. ETHIER,

Counsel and Chief City Attorney,
(For the City Attorneys).

DELIBERATIONS

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 5 Septembre

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, Molson, O'Connell et J.-B.-A. Martin.

DELEGATIONS

1.—M. l'échevin M. Martin se présente devant la Commission au sujet du pavage de la rue Ontario, entre l'avenue Papienau et la rue Parthenais.

Question différée, le rapport de la Commission de la Voirie à ce sujet étant devant la Commission des Finances.

2.—M. l'échevin David se présente devant la Commission au sujet du rehaussement des trottoirs dans les rues Dagenais et Ste-Marie.

Question différée en attendant le rapport de l'inspecteur de la Ville sur cette question.

3.—M. l'échevin Bumbray se présente devant la Commission et demande à l'inspecteur de la Ville s'il a préparé le plan de l'abaissement du niveau de la rue Davidson, à partir de la rue Stadacona jusqu'à la rue Duquette?

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de demander à la "Montreal Terminal Ry. Co." si elle consentirait à abaisser ses rails à ses frais dans ladite rue Davidson; et de faire rapport à la Commission.

4.—M. l'ex-échevin Chaussé se présente devant la Commission et demande un trottoir en bois sur la rue Dorion.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de mettre en bon ordre le trottoir en bois du côté Est de la rue Dorion, à partir de la rue Ste-Catherine jusqu'au No 155.

5.—M. l'échevin Guay se présente devant la Commission et soumet un croquis montrant la voie du Grand Tronc dans une tranchée et aussi un pont reliant les rues qui traversent cette voie, d'après une suggestion de lui et M. l'échevin N. Lapointe.

Sur proposition de M. l'échevin Lapointe, il est

Résolu: Que ledit croquis soit référé à la Commission spéciale des Traverses à niveau.

REQUETES, ETC.

6.—De la "W. J. Poupore Co. Limited," offrant de vendre à la Ville de la pierre concassée.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 5th of September.

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, Molson, O'Connell and J. B. A. Martin.

DELEGATIONS.

1.—Ald. M. Martin appeared before the Committee on the paving of Ontario street, between Papineau avenue and Parthenais street.

Consideration deferred; the Road Committee's report in this connection being before the Finance Committee.

2.—Ald. David appeared before the Committee and asked the raising up of sidewalks in Dagenais and St. Mary streets.

Consideration deferred, awaiting the City surveyor's report on the matter.

3.—Ald. Bumbray appeared before the Committee and asked the City surveyor if he had prepared the plan for lowering the level of Davidson street, from Stadacona to Duquette streets?

Resolved: That the City surveyor be instructed to ask the Montreal Terminal Ry. Co., if it would consent to lower its track, at its own cost, in said Davidson street; and that the City surveyor report to the Committee.

4.—Ex-alderman Chaussé appeared before the Committee and asked for a wooden sidewalk on Dorion street.

Resolved: That the City surveyor be instructed to put in good order the sidewalk on the East side of Dorion street, from Ste. Catherine street to No. 155.

5.—Ald. Guay appeared before the Committee and submitted a sketch showing how the Grand Trunk Ry. tracks could be laid in a kind of trench and also showing bridges connecting the streets which cross the trench. This plan was according to a suggestion from himself and from Ald. N. Lapointe.

On motion of Ald. Lapointe, it was

Resolved: That the said sketch be referred to the Special Committee on level crossings.

PETITIONS, ETC.

6.—From W. J. Poupore Co., Limited, offering to sell broken stone to the City.